



wainhouse  
real.objective.insight.

## Un primer vistazo a Logitech Rally Bar Huddle

Una solución optimizada para espacios  
reducidos para la oficina híbrida actual

Primer vistazo patrocinado por:

**logitech**

# Bienvenido al nuevo estado de la oficina

A medida que continuamos adaptándonos al nuevo estado de la oficina, las empresas están reconsiderando cómo trabajan y se reúnen los equipos. Su objetivo es garantizar que los empleados estén comprometidos y sean productivos tanto si trabajan desde la oficina como si lo hacen en un entorno híbrido o teletrabajan.

Las oficinas no van a desaparecer, pero la forma en que se utilizan está evolucionando. Los empleados que regresan a la oficina después de la pandemia tienen nuevas prioridades y razones para estar allí. Buscan oportunidades para colaborar de manera presencial y socializar con sus compañeros. A su vez, los líderes que administran las instalaciones y los inmuebles también tienen nuevas prioridades. Quizás busquen reducir la huella de las propiedades inmobiliarias y ahorrar dinero al mismo tiempo que crean espacios más flexibles para que los empleados colaboren y socialicen, a menudo en grupos informales o ad hoc de dos a cuatro personas.

Como resultado, las salas de reunión más pequeñas o los espacios de reunión reducidos son cada vez más importantes para la mayoría de las estrategias de trabajo híbrido. Estas salas son fundamentales para ofrecer espacios de colaboración y reuniones ad hoc, así como para la privacidad necesaria para mantener el equilibrio con el mayor uso de escritorios compartidos y oficinas abiertas. Sin embargo, según los datos de Wainhouse Research, incluso con el reciente aumento del interés en las videoconferencias en salas, las salas de reunión más pequeñas solo están habilitadas en teoría para las videoconferencias. En otras palabras, muchas organizaciones aún no han habilitado estos espacios con video lo que deja una brecha en sus capacidades de colaboración.

Y cuando las empresas se comprometen a habilitar estos espacios de reunión reducidos con vídeo, encontrar la solución adecuada puede ser todo un desafío. En un principio, no había muchas soluciones que cumplieren con la funcionalidad necesaria y fuesen rentables. Esto llevó a buscar una compensación entre el coste y las funciones de administración o el coste y la experiencia en la sala que apoyaba la igualdad en las reuniones<sup>1</sup>.

Claramente, cada vez era más necesario encontrar una solución rentable para abordar las necesidades del departamento de TI y del usuario final dentro de estos espacios de tamaño específico. Aquí es donde entró en juego Logitech Rally Bar Huddle.

<sup>1</sup> La igualdad en las reuniones es el concepto que afirma que, a través de funciones adaptadas al entorno o situación de trabajo de una persona, todos tienen el mismo acceso a la reunión y a su contenido.



de los ejecutivos de bienes inmuebles corporativos indicaron que la videoconferencia mejorada es una de las tres principales prioridades tecnológicas



afirmaron que se trata de la prioridad n.º 1.\*



de las salas pequeñas están habilitadas con vídeo.\*\*

\* FUENTE: CBRE's Spring 2022 U.S. Office Occupier Sentiment Survey, Top 10 office trends taking shape in 2022

\*\* FUENTE: Wainhouse Research, «2022 Workplace Update: Total Addressable Market of Conference Rooms Across Five Room Sizes», octubre de 2022



## CARACTERÍSTICAS DESTACADAS

1

**FUNCIONA CON LAS PRINCIPALES PLATAFORMAS DE VIDEOCONFERENCIA**

2

**CAPACIDADES DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL DE VÍDEO INCORPORADAS CON RIGHTSIGHT**

3

**EL DOBLE DE VOLUMEN QUE LOGITECH MEETUP**

4

**PTZ DIGITAL CON ZOOM DE HASTA 4 AUMENTOS**

5

**SOPORTE MÚLTIPLE**

6

**TAPA DE PRIVACIDAD AUTOMÁTICA**

7

**CABLEADO DESPEJADO Y ADMINISTRACIÓN DE CABLES SEGURA**

8

**ADMINISTRACIÓN DE DISPOSITIVOS A TRAVÉS DE SYNC**

9

**SOSTENIBILIDAD**

## Descripción general de la solución: Rally Bar Huddle

Logitech ha presentado Rally Bar Huddle para abordar los desafíos a los que se enfrentan las empresas a la hora de equipar salas de reunión reducidas. Rally Bar Huddle no solo tiene un precio competitivo como solución para espacios reducidos (MSRP: 1 699 \$), sino que también incorpora una impresionante lista de funciones en comparación con otras opciones del mercado - incluidos BYOD y otras soluciones basadas en appliance.

Para los administradores de TI, se trata de una solución todo en uno basada en appliance que permite una implementación y administración remota sencillas a través de Logitech Sync. Para los usuarios finales, Rally Huddle Bar es una solución elegante destinada a los espacios pequeños que no afecta a la experiencia en la sala.

Esta solución cuenta con una cámara con mucha capacidad con un sensor 4K, zoom digital de 4 aumentos y un campo de visión de 113 grados. El dispositivo también incorpora otros elementos destacados, como una tapa de privacidad automática y un soporte multiformato que se puede adaptar a una mesa, una pared o una pantalla.

Se puede implementar de distintas formas; por ejemplo, como un periférico BYOD de sala, como un accesorio USB en una solución basada en PC o como una solución de appliance independiente.

Rally Bar Huddle cuenta con una garantía del fabricante de dos años que se puede ampliar hasta cinco años a través de opciones de garantía adquiridas de manera adicional.

Además de las impresionantes especificaciones de hardware, Rally Bar Huddle incluye una lista completa de funciones habilitadas por software que son posibles a través de su sistema operativo central conocido como CollabOS. Por ejemplo, Rally Bar Huddle incluye el conjunto completo de funciones de RightSight 2, incluidas la vista de grupo, la vista de orador y la vista de cuadrícula/multistream para hasta cuatro personas/ventanas. También incorpora las últimas funciones de zona de cámara y vista de cuadrícula, así como funciones habilitadas a través de las diferentes plataformas de UC; todas ellas accesibles a través de actualizaciones periódicas de CollabOS.



## ¿Dónde lo ubicamos dentro de la cartera de productos de Logitech?

Como analista de Wainhouse, debo decir que me impresiona lo completa que es la cartera de productos de Logitech. Rally Bar Huddle complementa la familia de soluciones Rally de Logitech, proporcionando una opción compacta y asequible para espacios de reunión reducidos sin que la funcionalidad o el rendimiento se vean afectados.

De este modo, la cartera de productos de Logitech cubre las salas de todos los tamaños prácticamente: desde salas para sesiones grupales hasta salas grandes. Además, gracias a la incorporación de otras soluciones innovadoras, como Logi Dock Focus Kit y Logitech Sight, la cartera es capaz de abordar casos de uso con necesidades desafiantes en lo que a la cámara respecta. Un excelente ejemplo es la exclusiva solución multicámara de Logitech de Sight + Rally Bar<sup>2</sup>, que combina una cámara para la parte frontal de la sala (Rally Bar o Rally Bar Mini) con una cámara inteligente para el centro de la mesa (Sight).

Y no solo eso, toda la cartera de productos Rally se integra de forma fluida con Logitech Sync, lo que facilita a los equipos de TI la implementación y la administración de la solución en todos los productos de vídeo.

<sup>2</sup> Logitech Sight incorpora una funcionalidad única de cámara en el centro de la mesa que mejora la experiencia de Rally Bar y Rally Bar Mini. No está diseñado para funcionar con Rally Bar Huddle.

## El desafío al que nos enfrentamos es que el mercado ha establecido necesidades que van más allá de las soluciones de bajo coste para espacios de reunión reducidos.

El reto de equipar las numerosas salas más pequeñas de la empresa no es solo una cuestión de precio. Tanto los usuarios finales como los administradores de TI se enfrentan a necesidades que no se han satisfecho.

Los usuarios finales buscan soluciones que sean fáciles de usar y se ajusten a su forma de trabajar en toda la oficina, incluidas las salas de distintos tamaños.

Por su parte, los administradores de TI necesitan una mejor administración, mantenimiento, supervisión y actualización de los dispositivos de salas de conferencia ubicados en las salas más pequeñas. Además, necesitan información sobre cómo utilizan los usuarios finales estas salas: información que las soluciones BYOD no ofrecen.

A continuación, presentamos algunas de las razones por las que creemos que la mayoría de las soluciones para espacios reducidos no satisfacen las complejas necesidades de los usuarios finales y de los administradores de TI a un precio acorde con el espacio.



**Muchas salas, especialmente los espacios de reunión más pequeños, no admiten la funcionalidad de vídeo y audio inteligente necesaria para las experiencias más dinámicas e interactivas del trabajo híbrido.**

La cuestión es que la tecnología de las salas de reunión es tanto para quienes participan de manera remota en la reunión como para quienes se encuentran en la sala. Por lo general, el trabajo híbrido implica que la mayoría de las reuniones cuentan con algunos participantes en remoto, por lo que son necesarias funciones de audio y vídeo inteligentes como, por ejemplo, el encuadre automático, las vistas de galería, la tecnología de orador activo, el bloqueo de ruido de alta precisión y el filtrado.

Para impulsar el compromiso y la participación de los participantes remotos, es fundamental contar con experiencias consistentes en todas las salas.

Según nuestro análisis, si los espacios de reunión reducidos no están equipados para vídeo, probablemente cuenten con una solución BYOD que no admita las mismas funciones de vídeo y audio inteligentes disponibles en salas de otros tamaños. Esto significa que les falta la «igualdad» imprescindible que un appliance asequible podría aportar al espacio de reunión reducido.



**A medida que las empresas ponen en práctica nuevas formas de trabajar en la oficina, a muchas les resulta difícil implementar flujos de trabajo y experiencias coherentes para los participantes en las salas de todos los tamaños.**

El trabajo híbrido no es una tendencia pasajera y, a medida que nos alejamos de los factores relacionados con la pandemia, se están adoptando más experiencias híbridas permanentes. Los flujos de trabajo se van actualizando y los espacios de trabajo no son tan sencillos como antes.

Cómo iniciar una reunión, cómo compartir contenido, cómo silenciar o reactivar el sonido... Todos estos son ejemplos de flujos de trabajo en la sala que los usuarios finales necesitan para ser intuitivos y coherentes en toda la oficina, independientemente del tamaño de la sala.

Por lo tanto, las organizaciones necesitan una cartera de dispositivos que proporcionen experiencias y flujos de trabajo consistentes para los participantes en las diversas salas con implementación de vídeo. Y lo ideal es que las soluciones no cuesten un dineral a la hora de habilitar los numerosos espacios de reunión reducidos que ya forman parte de las nuevas formas de trabajar.





## Muchas de las soluciones actuales para espacios reducidos ofrecen a los administradores de TI poca o ninguna información sobre la administración de los dispositivos o sobre la sala.

Las soluciones BYOD carecen de la administración y el control de los dispositivos tradicionales que ofrecen las soluciones para salas más amplias. Los administradores de TI se hacen preguntas como «¿Está funcionando el sistema? ¿Está presente? ¿Tiene el software más reciente? ¿Qué está conectado al sistema?».

Sin respuestas a estas preguntas, los administradores de TI no pueden administrar, mantener, supervisar y actualizar correctamente los dispositivos de las salas de conferencia en salas más pequeñas. Además, necesitan información sobre cómo los usuarios finales usan estas salas, algo que las soluciones BYOD no pueden ofrecer.

## INQUIETUDES QUE OBSERVAMOS QUE ESTÁN SURGIENDO ENTRE LOS EQUIPOS DE TI

La TI sostenible, también conocida como «TI verde», es un concepto emergente que describe las iniciativas que TI pone en marcha para ayudar a la organización a lograr sus objetivos ESG. Los defensores de la TI sostenible reconocen que esta contribuye al impacto medioambiental de una organización como un partner clave para reducir ese impacto. Este concepto emergente será un punto importante a tener en cuenta para las empresas a medida que evalúen las soluciones para espacios reducidos; en este sentido, Rally Bar Huddle de Logitech se encuentra en una buena posición, ya que no solo ofrece la funcionalidad necesaria, sino también las iniciativas de sostenibilidad que las empresas están buscando.

Muchos de los productos de Logitech, incluido Rally Bar Huddle, utilizan iniciativas sostenibles como plástico PCR, embalajes aprobados por FSC y compensaciones de carbono para reducir el impacto medioambiental. Esto beneficia a los compradores de TI, ya que les ayuda a reducir las emisiones de Alcance 3.

Más información en este artículo:

[Cómo los líderes de TI pueden ayudar a sus organizaciones a alcanzar los objetivos de sostenibilidad >>](#)



## Rally Bar Huddle de Logitech, junto con el resto de la cartera de productos Rally, dispone de las características necesarias para responder a estas inquietudes

Desde mi punto de vista, Rally Bar Huddle de Logitech puede abordar las inquietudes descritas anteriormente. En los siguientes puntos destacamos las capacidades de Rally Bar Huddle:



### Rally Bar Huddle garantiza reuniones equitativas, incluso en las salas más pequeñas.

Los administradores de TI pueden habilitar los espacios de reunión reducidos con vídeo, lo que hace que las reuniones de vídeo sean aún más equitativas cuando las personas los utilizan para unirse a las llamadas. Las capacidades de inteligencia artificial de vídeo integradas en Rally Bar Huddle seguirán evolucionando y proporcionarán funciones como la vista de cuadrícula y la vista de orador a través de las actualizaciones de software. Gracias al audio nítido de la cartera de Rally optimizado con la cancelación de ruido con inteligencia artificial RightSound™, Rally Bar Huddle ofrece a los teletrabajadores una experiencia de reunión más natural.



### Rally Bar Huddle y el resto de la cartera de Rally ofrecen una experiencia consistente en todas las salas de reunión de vídeo.

La implementación de Rally Bar Huddle como parte de una solución completa junto con Tap IP y Tap Scheduler permite a las organizaciones crear una experiencia de reunión de vídeo coherente para quienes colaboran en la sala y, al mismo tiempo, optimizar las soluciones para adaptarse a los flujos de trabajo en la sala. Rally Bar Huddle puede implementarse en modo appliance, como dispositivo USB o para entornos BYOD.



### Rally Bar Huddle ofrece a los administradores de TI el control y la información necesarias para hacer que las salas más pequeñas sean un activo fundamental para su estrategia de habilitación de vídeo.

Con Sync, los administradores pueden supervisar el uso general de la sala, validar y organizar en cascada las actualizaciones y modificar la configuración de los dispositivos desde una única plataforma basada en la nube. Sync Insights también proporciona visibilidad sobre cómo se utilizan los espacios de reunión a lo largo del tiempo, incluido el recuento de personas.

¿Ya usa el centro de administración de Microsoft Teams® o Zoom™ Device Management? Sync está concebido para funcionar junto con consolas administrativas para MS Teams, Zoom y Google y proporciona capacidades clave de administración de dispositivos, mientras que las plataformas se centran en la administración de la plataforma en sí.

Los administradores de TI también tienen gran control a la hora de instalar la solución. El cableado limpio y las diversas opciones de montaje facilitan la instalación y la implementación de Rally Bar Huddle, con una administración de cables segura y una colocación flexible en las salas.





## Conclusión de Wainhouse sobre Rally Bar Huddle y la cartera de Rally

Creo que Rally Bar Huddle es una buena adición a la cartera de productos de Logitech y espero que tenga una buena acogida entre las empresas que desean equipar sus espacios de reunión reducidos con una solución de videoconferencia fiable y de alta calidad. Con un conjunto de soluciones para salas que se pueden implementar en salas y entornos de diferentes tamaños, la cartera de productos Logitech Rally puede garantizar una experiencia de usuario coherente en toda la oficina. Sus capacidades de audio y vídeo basadas en inteligencia artificial ofrecen una experiencia de reunión equitativa, lo que garantiza que se pueda ver y oír a todos con claridad durante las reuniones híbridas.

Rally Bar Huddle permite a los administradores de TI obtener información sobre las salas más pequeñas y su uso, lo que garantiza que se conviertan en un activo estratégico para su estrategia de habilitación de vídeo. La cartera de Rally ofrece una gama de opciones de administración e implementación compatibles con plataformas populares como Microsoft Teams, Zoom y Google.

En resumen, Rally Bar Huddle de Logitech ofrece una solución rentable y completa para el entorno de trabajo híbrido en evolución y garantiza experiencias consistentes en salas de distintos tamaños, reuniones equitativas y una administración y control sencillos a los administradores de TI.



## ACERCA DE LOGITECH

**Logitech** ayuda a la gente a hacer lo que más les gusta, y se compromete a hacerlo de una forma favorable para las personas y para el planeta. Diseñamos soluciones de hardware y software que ayudan a las empresas a prosperar y unen a las personas cuando trabajan, crean, juegan y hacen streaming. Fundada en 1981, con sede principal en Lausana (Suiza), Logitech International es una empresa pública suiza que opera bajo el símbolo LOGN en la Bolsa suiza SIX, y en Nasdaq Global Select Market bajo el símbolo LOGI. Encontrará más información acerca de Logitech y sus productos y soluciones empresariales en <https://www.logitech.com/es-es/business.html>, en el [blog de Logitech for Business](#) y en [@LogitechBiz](#).

## ACERCA DE WAINHOUSE RESEARCH

[Wainhouse Research](#) proporciona asesoramiento de datos estratégicos sobre productos y servicios para aplicaciones de colaboración y conferencia en comunicaciones unificadas. En nuestra base de clientes internacionales hay proveedores de nuevas tecnologías y proveedores de servicios, así como usuarios empresariales de soluciones de colaboración por voz, vídeo, streaming y web. Proporcionamos estudios de mercado y consultorías, organizamos conferencias sobre tendencias tecnológicas y experiencias del cliente, publicamos una newsletter semanal y presentamos ponencias en eventos de clientes y sectores empresariales.

## ACERCA DEL INVESTIGADOR

**Craig Durr**, analista sénior de Wainhouse Research, centra su labor en tecnologías y soluciones de colaboración en salas de reunión. Realiza estudios sobre el tamaño y las previsiones del mercado, evaluaciones de productos y servicios, tendencias del mercado y expectativas del usuario final y del comprador. Craig tiene diecinueve años de experiencia en roles de responsabilidad relacionados con el desarrollo de productos, la planificación estratégica, la gestión de pérdidas y ganancias, la definición de propuestas de valor y el desarrollo comercial de ofertas de seguridad, SaaS y comunicación unificada. Ha trabajado también para Poly, Dell, Microsoft e IBM. Puede contactar con él en [cdurr@wainhouse.com](mailto:cdurr@wainhouse.com), en Twitter [@craigdurr](#) o LinkedIn - <https://www.linkedin.com/in/craigdurr/>